



## 第71回卒業証書授与式を挙行！

厳しかった冬の寒さが和らぎ、春の暖かさを乗り越え、昼間は初夏の暑ささえ感じる季節になりました。このようなよい時季である、3月16日（金）に第71回卒業証書授与式を挙行し、167名の三年生が巣立っていきました。

卒業生一人一人に卒業証書を授与しましたが、緊張した表情の中に新たな旅立ちの決意が感じられ、頼もしく感じたところです。卒業生は、これまで過ごしてきた中学校生活を思いだし、自らの成長を感じたり、ここまで支えてくださった方々への感謝の気持ちをもったりしてくれたものと思います。

さて、卒業生と過ごしたのは本年度一年間でしたが、年度初めの姿と卒業の今の姿を比較すると、大きな成長を感じます。体格はもちろんですが、最近まで続いていた受験に臨む姿勢、清掃活動の取組、校内ですれ違うときのあいさつの仕方など、この一年間の保護者の皆様のご支援・本校職員の指導・学校行事などの様々な体験が、三年生を三年生らしく育ててきたのだと確信しています。特に、学校行事で私が印象深いのは、体育大会と秋桜祭です。行事が終わるたびに、地域の皆様から「門中生の真摯な取組に感動した。」「生徒に元気をもらった。」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。これもすべて、卒業生が下級生を引っ張り、全校生徒の心を一つにつないでくれたからだ感謝しています。卒業生のますますの活躍を期待したいと思います。



また、一・二年生も三年生の後ろ姿を見てきたわけですから、それを引き継ぎ、発展させ、更に素晴らしい門川中学校の歴史を刻むとともに、自分自身も大きく成長させてくれることでしょうか。今日は、修了の日でした。4月6日（金）は始業の日、4月11日（水）は入学式です。新年度からの新生門川中学校のスタートは間近に迫っています。

## 来年度も「かどがわ4か条」を推進しましょう！

右のグラフは、「かどがわ4か条」アンケートの一つです。経年比較をすると、家庭でメディアの約束を決めている割合はあまり変化していないものの、約束を守っているという割合が年々減少しています。メディアがもたらす負の部分については、ご承知のとおりです。今一度、各家庭において、メディアの約束を確認していただくとありがたいと思っています。

また、新しい年度を迎えるにあたり、「かどがわ4か条」を再確認し、各家庭で推進していただきたいと思います。

- か・・・家庭でメディアの約束を作ります。
- ど・・・読書を家族みんなで楽しめます。
- が・・・学習をしている子どもを応援します。
- わ・・・我が町の行事に進んで参加させます。

### 「かどがわ4か条」アンケート結果

家庭でメディアの約束を決めていますか。また、約束を守っていますか。

